

Hort Brehna startet in die Sommerferien 2024

Liebe Eltern,

war gestern doch erst Januar, ist heute schon wieder das Ende eines Schuljahres erreicht.

Sie sind sicher gespannt auf die Zeugnisse Ihrer Kinder. Für viele das erste Jahreszeugnis, doch für viele Kinder auch das letzte Zeugnis der Grundschulzeit. Unsere 4. Klässler erwartet nach den Sommerferien ein neuer Lebensabschnitt. Ich wünsche Ihnen für die Zukunft alles Gute und hoffe, dass wir nicht ganz in Vergessenheit geraten. Unsere Tore sind für euch geöffnet und alle freuen sich auf einen Besuch von euch!

Schauen wir nun nochmal auf das vergangene halbe Jahr zurück.

Neben unserer spannenden Bauphase, gab es natürlich noch weitere Ereignisse in unserem Haus. Die Ferienspiele waren von spannenden Erlebnissen geprägt, doch auch mit erholsamer Meditation und Entspannungstechniken.

Seit Ende Mai hat unsere Gruppe 1 eine Baumbettpflegschaft übernommen. Die feierliche Übergabe dieser wichtigen Aufgabe fand Ende Mai statt. Nun wird das Baumbeet weiter bepflanzt, eingezäunt und alles dafür getan, dass der Baum ungestört wachsen kann. Es wird nicht, dass einzige Baumbeet in Verantwortung der Einrichtung bleiben. Eine weitere Gruppe wird sich diesem Projekt anschließen.

Stolz sind wir auch darauf, dass so viele Kinder die Adieu Elterntaxi Aktion begleitet haben. Wir sind als Sieger der Horteinrichtungen von Sandersdorf-Brehna hervorgegangen und haben eine große Schatzkiste mit Spielmaterialien für den Außenbereich gewonnen.

Unseren Kindertag haben wir natürlich, wie auch Ostern, gebührend gefeiert. Kleine Geschenke und Spiel & Spaß waren großgeschrieben.

Die Sommerferienspiele erwarten uns nun. 6 Wochen – 6 Jahrzehnte... wenig Zeit für viele Epochen. Vielleicht haben auch Sie noch interessante Sachen aus den unterschiedlichen Jahrzehnten. Gerne können die Kinder diese mitbringen.

Ich wünsche Ihnen eine erholsame Sommerzeit und freue mich alle wieder nach den oder in den Ferien begrüßen zu dürfen.

Mit Beginn des neuen Schuljahres starten wir sogleich mit einer Lego Herausforderung, den Elternabenden und auch der Oma-Opa Tag ist nicht vergessen und wird im November mit einem Tag der offenen Tür, hoffentlich in den neuen Räumlichkeiten, stattfinden.

Liebe Grüße

J.Vogts, Leiterin Hort Brehna

Brehna, den 19.06.2024